



学校通信 長尾中だより

令和7年12月12日発行
枚方市立長尾中学校

学校教育基本目標：「自分で考え、判断し、行動できる生徒の育成」

本校のめざす生徒像：①正義を貫ける生徒 ②感謝の心をもつ生徒 ③主体的に行動できる生徒

頑張りの12月～全学期の締めくくりに向けて～

師走の候、地域・保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申しあげます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申しあげます。

早いもので、2学期も残すところあとわずかとなりました。それぞれの学年が、2学期のまとめの時期を迎えていきます。特に3年生は、いよいよ自らの進路実現に向けた大切な時期に入りました。目標に向かって粘り強く取り組む姿勢を期待しています。1・2年生も、期末考査を含めた2学期の復習をしっかりと行き、良い形で冬休みを迎えましょう。

先日はインフルエンザの急速な感染拡大に伴い、1・2年生において急遽、学年閉鎖の措置をとらせていただきました。これにより、期末考査の日程が延期となるなど、生徒の皆さん、ならびに保護者の皆様にはご心配をおかけしましたことを、心よりお詫び申し上げます。

現在、地域全体でまだ感染症が流行しており、予断を許さない状況が続いております。学校といたしましても、引き続き感染予防対策を講じながら教育活動を進めてまいりますが、今後の状況によっては、急な予定変更や対応をお願いする可能性もございます。何卒事情をご賢察のうえ、ご理解とご協力を賜りますようお願い申しあげます。

一回り大きく成長した2年生（職場体験・国際交流）

11月12・13日、2年生が職場体験学習を実施しました。地域の事業所の皆様にご協力いただき、社会の中で「働く」ことを肌で感じる貴重な機会となりました。体験を終えた生徒たちの表情や言葉からは、働くことの意義や大変さ、やりがいを実感し、一回り大きく成長した様子がうかがえました。また、12月2日にはオンラインで世界の人たちと交流をしました。

人権講演会「LGBTと性の多様性」

11月20日、井上鈴佳さんをお招きし、全校生徒・教職員・保護者を対象に講演会を行いました。生徒たちは、社会には様々な人がいること、一人ひとりの個性や性のあり方について学びました。

☆長尾中クラブ活動戦績☆

★バドミントン部★

枚方市中学校体育連盟秋季大会
男子団体の部 準優勝
男子ダブルス 優勝
男子ダブルス 第3位
男子シングル 第3位（2年）

★剣道部★

北河内冬季剣道大会
女子個人の部 優勝
女子団体の部 第3位
男子団体の部 第3位

12月10日の全校集会

～誰もが安心して生活できる学校について～

みなさん、こんにちは

2学期も、あと残り2週間となりました。

特に3年生は、目標に向かって頑張り続ける、とても大切な時期です。最後までねばり強く取り組んでくれることを期待しています。1・2年生も、2学期の勉強をしっかり振り返って、気持ちよく冬休みを迎えましょう。

さて、先日私たちは「性の多様性」について深く学びました。人には一人ひとり個性があり、考え方が違います。この「違い」こそが社会を豊かにするという学びを、学校生活に活かしていくなければなりません。そこで、私から皆さんに「人権と多様性を大切にする3つの約束」をお願いします。

① みんなが「そのまま」でいても大丈夫な権利

私たちは皆、生まれもった身体や育った環境に関係なく、その人らしく安心安全に生活する権利を持っています。お互いの違いを認め合い、尊敬し合える仲間をめざしましょう。

② 決めつけを生まない言葉と行動

人種や性別、見た目で誰かを勝手に決めつけたり、偏見を強める言葉は絶対に使わないでください。いじめや差別につながる行動は絶対に許しません。自分と違う考えに出会った時は、「なんでそう思うんだろう？」と相手を理解しようとする努力が大切です。

③ 困っている仲間を助け合える学校

もし誰かが傷つけられている場面を見たら、見て見ぬふりをせず、勇気を出して止めに入らか、すぐに先生に知らせてください。その「助ける勇気」を大切にしてください。

みんなが安心して、自分らしくキラキラ輝けるよう、お互いを丸ごと受け入れられる学校を、先生たちと一緒に築いていきましょう！

職業体験（小学校の先生）



人権講演会



オンライン国際交流

